

Image not found or type unknown



Harcèlement régulier

Par **Airez**, le **21/10/2023** à **02:09**

Bonjour,

lorsque j'étais au lycée un chauffeur de bus m'envoyait régulièrement des messages.

aujourd'hui il continue de m'envoyer des messages (des déclarations d'amour tous les 6 mois environ sur les réseaux sociaux).

je ne lui ai jamais répondu mais à ce jour ses messages s'orientent plus vers des menaces au suicide.

J'ai 22 ans mais lors des premiers messages j'étais mineur, je n'ose pas porter plainte car je pense que ce ne serait pas un motif valable.

Je m'inquiète pour la santé mentale de ce "type" je n'oserais pas appeler "ça" autrement), j'ai peur qu'il s'en prenne physiquement à moi si j'étais amené à le croiser où à un autre jeune fille.

Ou je ne sais pas quoi faire.

Par **Cousinnestor**, le **21/10/2023** à **06:00**

Hello !

Airez, je vous conseille de bloquer ce numéro... vous pouvez aussi faire part de cette situation à la police en déposant une "main courante" (leur montrer les messages et le N° de téléphone).

A+

Par **Marck.ESP**, le **21/10/2023** à **07:21**

Bonjour

Si vous avez peur d'agir, nous ne pouvons vous donner aucun conseil

Il arrive que l'on tombe sur des gendarmes plus sensibles que d'autres à ce genre de choses. Dans le cas d'une jeune amie proche de ma fille, un gendarme n'a pas hésité à poser quelques questions à l'auteur des faits, cela fut radical,